

PROVINCIA | Sanidad

La modernización del Infanta Margarita finaliza con la nueva Unidad del Aparato Locomotor y Rehabilitación

Incorpora dos nuevos servicios que antes no se prestaban en el centro y que permitirán mejorar la calidad de vida de más de 700 pacientes al año

José Moreno

Jueves 12 de enero de 2012 - 00:17



Con la apertura y puesta en marcha de la Unidad de Gestión Clínica de Aparato Locomotor y Rehabilitación del hospital comarcal Infanta Margarita de Cabra, se dan por concluidos los trabajos que a lo largo de los últimos años la consejería de Salud ha venido acometiendo en éste y que ha supuesto una inversión de 21 millones de euros.

Así lo señalaba en su visita este miércoles a dicha Unidad la consejera María Jesús Montero que junto a la delegada provincial María Isabel Baena, señalaba que dicha inversión ha permitido el incremento del centro en aproximadamente 3.000 metros cuadrados nuevos y,

en conjunto, se han realizado obras sobre un total aproximado de 5.360 metros cuadrados, suponiendo para éste prácticamente una "refundación".

En el caso concreto de la Unidad ahora inaugurada y que ha supuesto una inversión de unos 300.000 euros, incorpora dos nuevos servicios que antes no se prestaban en el centro y que permitirán mejorar la calidad de vida de más de 700 pacientes al año.

Además según Montero, desde mañana jueves comenzarán a programarse las primeras consultas del nuevo servicio de Rehabilitación Cardíaca, antes inexistente, que permitirá evitar el 30% de las muertes por parada cardíaca.

Este nuevo servicio está dirigido a pacientes que han superado un evento cardíaco y cuyo riesgo se ha estratificado en grado bajo o medio. Atenderá unos 120 pacientes al año, que verán aumentada su calidad de vida y su función cardiológica, a la vez que disminuirán el riesgo cardiológico.

La Junta aceptará en unos días los terrenos del centro sociosanitario de Lucena

Montero por otro lado señalaba que tras la aceptación administrativa que en los próximos días hará la Junta de Andalucía de los terrenos que el Ayuntamiento de Lucena tiene previstos para la construcción del proyectado centro sociosanitario y cuyo consistorio cedía hace escasas fechas, se procederá en breve a la licitación de la ejecución del mismo.

Este añadía, permitirá "completar el entorno sociosanitario y descargar al hospital de Cabra de aquellas patologías y enfermedades que realmente se puedan atender en otro entorno, sin necesidad de que los

pacientes se desplacen al hospital".

Dicha aceptación además añadía Montero, permitirá contemplar una partida en los presupuestos generales andaluces y redactar el pliego de condiciones para la licitación del proyecto.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO